

HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de A.J.MOUGNENGUE N°7725

VÊTEMENT DE SPORT PAS DE LA CAPITALE	PREMIÈRE DAME CROQUEUR D'ENFANTS	PAYS DE GANDHI RÉCIPROQUEMENT	NICKEL EMBARCATION	PRÉNOM RUDE AU GOUT
CARNET				CALCIUM
FLUIDE GAZEUX		BÉDONNANT		NE DIT PAS "VOUS"
PLAQUE DE NEIGE		MARCHES	COURS DU MAGHREB	
576 M.			DÉSERT DE PIERRE	
	ESCALE			AUTEUR
PANIER DE PÊCHE			OFFRE BOUSIÈRE	
LOPIN			VILLE DE FRANCE	
		OPÈRE AMUSE TROU DE MUR		GREFFA
	PATRONYME		DIRIGÉ	
	AMAS		POÈME	
	ÔTE LA PEAU			PRONOM
	ENSUITE			CELÉ
CONDUISANT				ÉLIMA
TENTA				
		TITANE		
			PAYS D'OBAMA	

L'INSOLITE DU JOUR

Un match de foot filmé par deux joueurs équipés d'une caméra placée sur leur torse

EMMENER le spectateur au cœur du jeu. C'était l'objectif d'une expérience inédite réalisée samedi dernier lors d'un match de football amical sur la pelouse du RheinEnergieStadion, à Cologne (Allemagne), rapporte le HuffPost.

Durant la rencontre, qui opposait le FC Cologne aux Italiens du Milan AC, deux joueurs allemands ont été équipés de caméras, placées au niveau du torse. Les appareils tenaient grâce à des gilets légers, style brassières GPS, disposant d'un trou pour laisser passer l'objectif. Et le résultat est époustouflant.

Plusieurs vidéos ont été diffusées sur Twitter, montrant les images captées par ces caméras haute définition. Les spectateurs se retrouvent ainsi au plus près de l'action, comme s'ils se trouvaient eux-mêmes sur le terrain aux côtés des footballeurs.

Les caméras ont été développées par l'entreprise israélienne MindFly, précise FranceInfo. Déjà utilisées par un nombre grandissant de joueurs lors des entraînements, elles devraient se généraliser lors des matchs à l'avenir.

Solution de la Grille N° 7724

C	A	U	C	A					
P	E	L	F	O	R	T	H	L	
S	E	Q	U	E	S	T	R	E	R
S	B	U	T	R	E	P	I	T	
A	R	I	E	N	E	N	E		
A	D	R	I	E	N	N	E		
U	T	E	O	S	A	T	L		
I	R	B	E	T	E	T	E		
C	O	A	T	I	R	E	S		
N	I	U	O	I	S	E			
E	S	T	A	M	I	N	E	T	S